

■ BELLE NUIT DU HANDICAP, SAMEDI, SUR L'ESPLANADE DE LA FRANÇAISE ET AU MUSÉE



BALADES SOLIDAIRES

La Nuit du handicap a réuni de nombreux intervenants et proposé une belle fête à un public venu en nombre place de la Société-Française et au musée de Vierzon. Les Bikers de Widows Sons (45) ont offert des balades dans Vierzon sur leurs belles machines aux personnes en situation de handicap qui en avaient envie. Ils pratiquent la solidarité et l'entraide envers toute personne en situation de faiblesse (morale, physique, matérielle) avec la moto comme vecteur de cohésion. Elles ont été huit à tourner durant toute la Nuit du handicap au départ de l'esplanade.



BIEN-ÊTRE

Une jeune fille profite des bienfaits du Fauteuil Snoezelen au musée où a été proposé un voyage sensoriel initié par des professionnels de l'Institut de soins pour enfants polyhandicapés de Vierzon, pour mettre en éveil l'ouïe, le toucher, l'odorat et la vue.



FILM PARODIQUE

Ce groupe de l'Établissement et service d'aide par le travail a défilé devant le public avec la flamme olympique car il va tourner un court-métrage, cet été, sur le thème des Jeux olympiques dont les gens atteints de trisomie 21 sont exclus. Ce sera donc une parodie, *les Jeux zoo limpiques*. Il sera visible en fin d'année.

FACUS ET CURLUS

Le jeune Fabien Dupland, Facus, et son chien Curlus, ont ébloui le public du musée au fil de deux représentations. Porteur d'un handicap, Fabien écrit des textes sur ce thème qu'il s'ame à merveille. Il est également ventriloque avec sa marionnette Curlus et nous emporte dans un univers drôle, émouvant, pertinent et intelligent... Du bonheur à l'état pur ! Il est aussi le parrain de cette manifestation.

